Arbeit Dank und Anerkennung aus. Unser Dank gilt auch den vielen Tausenden Bürgern, die als Freiwillige Helfer der Deutschen Volkspolizei, in den Freiwilligen Feuerwehren, in vielen Kommissionen und Aktivs der Volksvertretungen und gesellschaftlichen Organisationen schöpferisch mitarbeiten, um die öffentliche Ordnung und Sicherheit zu erhöhen.

Wir wünschen ihnen allen in ihrer verantwortungsvollen Tätigkeit zur weiteren allseitigen Stärkung der Deutschen Demokratischen Republik viel Erfolg und alles Gute im persönlichen Leben.

Mit sozialistischem Gru§

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 1. Juli 1970